
Obras no cemitério

Câmara aprova crédito para  
instalação de novos jazigos

Reunida em Sessão Ordinária na 
segunda-feira  (2),  a  Câmara  de 
Vereadores aprovou projeto de lei 
de autoria do Prefeito Municipal. 
Dr.  Ediney  Taveira  Queiróz,  que 
dispõe  sobre  autorização  ao 
Poder Executivo para a abertura 
de  crédito  adicional  especial, 
necessário  ao  Departamento 
Municipal  de  Obras  e  Serviços 
Públicos.

O  crédito  adicional,  no  valor  de 
R$  106.871,10,  será  utilizado 
para obras e instalações de 180 
novos jazigos nos Cemitérios da 
Sede do Município e dos Distritos 
de Conceição de Monte Alegre e 
Roseta.  A construção dos novos 
jazigos é de vital importância para 
o  atendimento  da  demanda  e 
manutenção adequada do serviço 
funerário no Município.

Vereadores aprovam obras no cemitério

Expediente

O  presidente  da  Câmara 
Municipal,  vereador  Miguel 
Canizares  Júnior,  decretou 
expediente  reduzido  no 
Legislativo,  durante  os  dias  de 
jogos  do  Brasil  na  Copa  do 
Mundo 2014, a exemplo do que 
ocorrerá na Prefeitura Municipal e 
no Fórum, além de outros órgãos 
das  esferas  estadual  e  federal. 
Assim,  nos  dias  em  que  a 
Seleção  entrar  em  campo,  o 
expediente será das 7h30 às 12h.

Executivo

Projetos do Prefeito são 
aprovados pelos vereadores

 Reunida em Sessão Ordinária na 
segunda-feira  (2),  a  Câmara  de 
Vereadores  aprovou,  em regime 
de  urgência  especial,  dois 
projetos  de  lei  de  autoria  do 
Prefeito  Municipal,  Dr.  Ediney 
Taveira Queiróz. Veja:

Projeto  de  Lei  17/2014,  que 
dispõe  sobre  autorização  ao 
Poder Executivo para a abertura 
de  crédito  adicional  especial, 
necessário  à  aquisição  de  uma 
Van  para  o  Departamento 
Municipal de Saúde.

O  crédito  adicional  especial,  no 
valor  de  80  mil  reais,  será 
utilizado  na  compra  desta  Van, 
fundamental para a melhoria das 
condições  da  frota, 
principalmente  no  atendimento 
aos  usuários  dos  serviços  de 
saúde.   O veículo  será  utilizado 
no  transporte  de  pacientes  da 
saúde  nos  deslocamentos  a 
outras cidades, para a realização 
de  exames  de  maior 
complexidade,  nos  hospitais 
referenciados do Estado de São 
Paulo.

Projeto  de  Lei  18/2014,  que 
dispõe  sobre  autorização  ao 
Poder  Executivo  para  a 
permissão  de  auxílio  financeiro 
para  custeio  de  alimentação  e 
concessão  de  moradia  aos 
médicos  participantes  do 
Programa  Mais  Médicos  para  o 
Brasil, em atuação no município.

O Programa, criado pelo Governo 
Federal,  faz  parte  de  um amplo 
pacto de melhoria do atendimento 
aos  usuários  do  Sistema  Único 
de Saúde (SUS), que prevê mais 
investimentos  em  infraestrutura 
dos  hospitais  e  unidades  de 
saúde,  além  de  levar  mais 
médicos para as regiões onde há 
escassez  e  ausência  desses 
profissionais.

O  nosso  município  recebeu 
recentemente  três  médicos 
cubanos, que já estão atuando na 
rede  municipal  de  saúde.  Para 
viabilizar  o  desenvolvimento  e 
manutenção  do  Programa  Mais 
Médicos para o Brasil  em nossa 
cidade,  há  a  necessidade  de 
aprovar  a  concessão  de  auxílio 
financeiro  para  custeio  de 
alimentação  e  concessão  de 
moradia  aos  médicos 
participantes.

O auxílio financeiro destinado ao 
custeio  de  despesas  com 
alimentação terá  o  valor  de 700 
reais mensais por médico, e será 
concedido  diretamente  aos 
participantes  do  Programa  em 
atuação no município, enquanto a 
concessão  de  moradia  será 
realizada mediante a locação de 
imóvel,  disponibilizado  aos 
médicos participantes, sendo que 
o Ministério da Saúde repassa o 
valor  de  R$  3.900,00  mensais, 
por  profissional.  O  imóvel  a  ser 
locado deve ser mobiliado. 

Assim, para atender as despesas 
do  município  com  os  encargos 
decorrentes  do  Programa,  foi 
solicitada  autorização  para  abrir 
no  Orçamento  Programa  do 
Município,  referente ao exercício 
de  2014,  um  crédito  adicional 
especial  no  valor  de  R$ 
96.600,00.
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Requerimentos

Em  Sessão  Ordinária  realizada 
na segunda-feira (2), Câmara de  
Vereadores  aprovou  5  
Requerimentos. Confira:

Requerimento  48/2014,  de 
autoria  do  vereador  Reinaldo, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Serginho  e  Ian 
Salomão, que requer ao Prefeito 
Municipal  informações  sobre  as 
obras realizadas pela Sabesp ou 
empresas  terceirizadas  sob  sua 
responsabilidade.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Requerimento  49/2014,  de 
autoria  do  vereador  Reinaldo, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Serginho  e  Ian 
Salomão, que requer ao Prefeito 
Municipal  informações  sobre  o 
péssimo  estado  de  conservação 
que se encontram as esquinas da 
Av. Siqueira Campos com a Rua 
Pedro de Toledo.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Requerimento  50/2014,  de 
autoria  da  vereadora  Elaine 
Assistente Social, com assinatura 
de  apoio  dos  vereadores  Ian 
Salomão,  Kátia  do  Jornal  e 
Serginho,  que  requer  à  CDHU 
informações  quanto  ao  sorteio 
das casas populares do Conjunto 
Habitacional  "Paraguaçu  J", 
destinadas  às  pessoas 
portadoras  de  necessidades 
especiais.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Requerimento  51/2014,  de 
autoria  do  vereador  Serginho, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Elaine  Assistente 
Social,  Ian  Salomão,  Kátia  do 
Jornal,  Reinaldo e Vilma Bertho, 
que requer  ao Prefeito Municipal 
informações  sobre  a  coleta  de 
lixo  no  município  de  Paraguaçu 
Paulista  e  funcionamento  da 
usina de reciclagem de lixo.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Requerimento  52/2014,  de 
autoria  da  vereadora  Kátia  do 
Jornal,  com assinatura  de apoio 
dos  vereadores  Ian  Salomão, 
Serginho  e  Vilma  Bertho,  que 
requer  ao  Prefeito  Municipal 
informações  sobre  o  atual 
funcionamento  da  farmácia 
dispensário;  existência  de 
planejamento  para  melhorias 
físicas  no  prédio;  e  ajustes  no 
sistema de atendimento.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Indicações

Na  Sessão  Ordinária  de 
segunda-feira (2)  os  vereadores 
apresentaram 8 indicações. Veja:

Indicação 74/2014, de autoria do 
vereador  Paulo  Japonês,  que 
indica a construção de um novo 
barracão de festas no distrito de 
Sapezal.

Indicação 75/2014, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica a  construção de  banheiro 
para  uso  público  dos  turistas  e 
visitantes da fonte luminosa e do 
jardim das cerejeiras nos fins de 
semana.

Indicação 76/2014, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  a  construção  de  banheiro 
apropriado,  destinado ao público 
usuário  da  feira  do  cemitério, 
realizada às sextas-feiras.

Indicação 77/2014, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica a reforma e reabertura dos 
banheiros  destinados  ao  público 
usuário da feira da Barra Funda, 
realizada aos domingos.

Indicação 78/2014, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  o  conserto  na  calha 
existente na estrutura metálica da 
área externa do posto de saúde, 
que  transborda  nos  dias  de 
chuva.

Indicação 79/2014, de autoria do 
vereador  Miguel  Canizares 
Júnior,  que  indica  ao  diretor 
executivo  das  Faculdades 
Gammon  a  manutenção  e 
limpeza  periódica  das  calçadas, 
no  entorno  do  Campus  da 
Instituição.

Indicação 80/2014, de autoria do 
vereador  Reinaldo,  que  indica  a 
atualização  do  nome  da  Rua 
Doraci  Pinto  Cirilo,  antiga  Rua 
Lutécia, no bairro Barra Funda.

Indicação 81/2014, de autoria do 
vereador  Reinaldo,  que  indica  a 
colocação  de  placas  de 
identificação  na  Rua  Nassib 
Anísio, localizada na Vila Prianti.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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